

## Estimado Director/a,

Mi nombre es Beatriz Salas, responsable de la Unidad de Cultura Científica y de la Innovacion (UCC+i) de la Universidad de Cantabria y me gustaría invitarle a usted y a todos los profesores y alumnos del centro a la **Feria de la Ciencia KIKS el próximo 15 de junio**. Esta feria tendrá lugar en el Pabellón de Deportes de la Universidad de Cantabria en la Avenida de los Castros s/n en Santander.

Los alumnos de Primaria, Secundaria y Bachiller de distintos centros presentarán sus proyectos de investigación realizados durante este curso escolar en temáticas como humanidades, ciencias de la naturaleza y tecnología y, al final, serán evaluados por un jurado formado por expertos investigadores de la Universidad de Cantabria.

Además, también se presentará un nuevo proyecto de la universidad, STEMforYouth. En él, la Universidad de Cantabria desarrollará cursos sobre Física, Astronomía, Matemáticas, Química, Medicina, Ingeniería y Ciencia Ciudadana. Junto con otros 5 países de Europa, el próximo curso arrancará el plan piloto del proyecto en centros de Cantabria, cuyo plazo de inscripciones ya está abierto.

Les animamos a visitar esta feria y esperamos que con estas iniciativas de divulgación científica los alumnos despierten cada vez más su curiosidad por la ciencia, adquieran un espíritu crítico y nazcan nuevas vocaciones científicas en un futuro.

Toda la información sobre la feria se encuentra en el folleto adjunto. Para cualquier duda estamos a su disposición en el correo culturacientifica\_uc@unican.es o en el teléfono 942 20 22 92/ 659 15 66 90.

Un cordial saludo,

Beatriz Salas

Responsable de la Unidad de Cultura Científica y de la Innovacion (UCC+i) Universidad de Cantabria





